

RE: 2. Szene: Geburtstagskuchen Sturz & Kuchenschlacht // Bezug auf Alexander & Sirius

Zu ihrer Überraschung war der Abend gar nicht so schlecht verlaufen bisher und auch mit James kam sie heute Abend erstaunlich gut zurecht. Zumindest besser als sonst, denn sie keiften sich nicht an und stritten auch nicht bis aufs Blut. Noch nicht, aber Teresa hoffte auch, dass das nicht passieren würde. Für seine Freunde. Sie hoffte, er würde sich zusammen reißen. Teresa hatte sich gut mit einigen Schüler unterhalten, getrunken und immer mal wieder einen Blick auf ihren Verlobten geworfen. Sie hatten sich noch nicht miteinander beschäftigt, hatten kein Wort miteinander gesprochen. Sowie seit dem Zeitpunkt, an dem sie erfahren hatten das sie miteinander verlobt worden waren. Die Bowle war ordentlich mit Alkohol gestreckt worden, aber was erwartete man bei einem Haufen Schüler die sich irgendwo zwischen sechszehn und siebzehn bewegten? Sie waren jung, sie wollten leben, ihr Leben genießen und es auskosten.

Teresa hatte sich gerade ein neues Glas Bowle besorgt, als sie Sirius gemeinsam mit Alexander entdeckte. Das war, so empfand es die Slytherin, definitiv keine gute Konstellation, welche sich da zusammen gefunden hatte. Ihre Schritte waren auf dem rutschigen Boden nicht gerade die schnellsten, aber sie hatte auch nicht vor sich vor aller Augen auszurutschen. Ne, die Peinlichkeit wollte sie sich wirklich ersparen. Als sie bei den beiden jungen Männern ankam, hatte Alex Sirius gerade das Geschenk übergeben und Teresa hob rümpfend die Nase. "Riecht wie der Pont-l'Évêque von Tante Evangelina oder Tante Marys toter Katze", stellte Teresa fest. Alexander nickte sie kurz zu, ehe sie sich wieder an Sirius wandte. "Erinnerst du dich noch an diesen übelriechenden Käse? Tante Evangelina serviert ihn noch immer bei jeder Familienfeier." Bei jeder Familienfeier musste sie den Geruch des Käses ertragen, vielleicht wirkte das ja abschreckend auf Alexander? Der wusste ja noch nicht einmal wo er hinein geraten war. Teresa wandte den Blick von Sirius ab, sah ihren Verlobten skeptisch an. "Was machst du eigentlich hier und wieso trägst du keine Badehose?" Eine wirklich berechtigte Frage in ihrem angetrunkenen Kopf. Ihr war es mittlerweile vollkommen egal, das sie in ihrem rot-weiß gestreiften Bikini dort stand und mehr von ihrer Figur zeigte, als jemals zuvor. Meist sah man sie wirklich nur in ihrer Hogwartsuniform oder den Quidditchsachen. Allerdings ging es ja gar nicht, das Alexander keine Badehose trug, weshalb sie ihren Zauberstab auf ihren Verlobten richtete und seine Robe in eine dunkle Badeshorts verwandelte. "Schon viel besser" Teresa schenkte ihm ein freches Grinsen. Ach, diese Bowle war aber auch herrlich. "Hattest du schon Bowle? Die ist echt gut. Sag mal, Sirius, wie viel Alkohol habt ihr da eigentlich reingekippt?", fragte Teresa gleich zwei Fragen in einem Satz, an beide gerichtet.